

## FOSIS entrega formación para la vida independiente a jóvenes que egresan de residencias del Servicio de Protección Especializada

A través de la línea de programas Innova FOSIS, comenzó a ejecutarse el proyecto Activando Autonomías, ejecutado por Fundación Soroma, que genera distintas instancias de aprendizaje para que jóvenes que viven en residencias del Servicio de Protección Especializado de la Niñez adquieran herramientas útiles y fundamentales para desarrollar una vida independiente cuando llegue el momento, y así poder desenvolverse con mayor facilidad en su vida adulta.

Para la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, “este proyecto de acompañamiento y tránsito a la vida independiente permite fortalecer habilidades de jóvenes y poder prepararlos para diversos desafíos que implica la vida independiente, la vida adulta. Es un espacio de acompañamiento, de generación de vínculos, de reconocimiento, y conocimiento respecto a los desafíos que implica la vida independiente. Además es un muy buen ejemplo de la colaboración entre diversos servicios, en este caso del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, como la colaboración entre el Servicio de Protección Especializada y FOSIS”.

### Anuncio Patrocinado

El proyecto ejecutado por Fundación Soroma trabaja con 50 jóvenes entre los 14 y 18 años, que están en el Sistema de Cuidados Alternativo Residencial del Servicio de Protección Especializada, a quienes se les entregarán herramientas para potenciar habilidades de autonomía para la vida independiente.

Juan Pablo Alarcón, Director de FOSIS Región de Valparaíso valora la implementación del programa Activando Autonomías, “pues sentimos que va en la dirección correcta a la hora de generar oportunidades para jóvenes, de la mano de un proyecto de FOSIS de innovación social. Estas oportunidades vienen a entregar fortalezas desde la perspectiva de la autoestima y la autopercepción, la comunicación asertiva y el apresto laboral, y en el cómo se vinculan los jóvenes en comunidad y con organizaciones de la sociedad civil. Trabajos como el de la Fundación Soroma, junto con el Servicio de Protección Especializada y Adolescencia, como socio estratégico, son cruciales para el desarrollo de habilidades que tengan un impacto positivo en la vida de los jóvenes a la hora de tomar decisiones y que cuenten con la herramienta necesaria para la autonomía”.

FOSIS entrega formación para la vida independiente a jóvenes que egresan de residencias del Servicio de Protección Especializada

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Carla Oyarzun, Directora Regional (s) del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia de Valparaíso enfatiza que “a los jóvenes mayores de 18 años, este Servicio no los deja solos. El Servicio acompaña para la vida interdependiente a estos jóvenes para que puedan proveerse de una vida digna. Por lo tanto, tomamos distintos contactos con instituciones que nos puedan aportar a aquello, y hoy día tenemos un proyecto colaborativo con FOSIS y con la sociedad civil para poder acompañar y fortalecer estas habilidades para poder acompañarlos en su preparación para la vida interdependiente con distintos talleres que les pueden proveer de las habilidades necesarias para ello”.

El proyecto Activando Autonomías consiste en una serie de sesiones de grupos de apoyo mutuo, en base a un modelo ecológico de intervención que opera de manera gradual, potenciando habilidades para la autonomía, la autoestima, apresto laboral y educación financiera.

Amín Videla, Director de la Residencia de Valparaíso, le da una gran importancia a que niñas y niños que están bajo los cuidados del Estado puedan participar en este tipo de capacitaciones que conllevan, no solo el conocimiento, sino también un reconocimiento social de lo que aprendieron y del oficio temprano que están comenzando a ejecutar. Me ha tocado, a partir de mi experiencia en el trabajo, que este tipo de instancias y capacitaciones son sumamente significativas para la vida de los jóvenes. Este tipo de instancias pueden

FOSIS entrega formación para la vida independiente a jóvenes que egresan de residencias del Servicio de Protección Especializada

abrir un mundo para los jóvenes, y no necesariamente va a ser para todos, pero a aquel joven que quiera estudiar, o quiera hacer algo a partir de estas certificaciones, nos genera a todos, como sociedad, un gran triunfo y ese es el objetivo que no hay que perder nunca. Por eso hay que motivar y dar continuidad a este tipo de instancias para que las niñas y niños y jóvenes puedan seguir participando y puedan tener un aprendizaje significativo, que a la larga les termine cambiando la vida”.

En las instancias avanzadas, el proyecto Activando Autonomías trabajará en las redes de apoyo de los participantes, vinculándoles con organismos de la sociedad civil estratégicos para fortalecer su autonomía.

“Agradecemos el compromiso y el interés por acompañar las trayectorias de las y los jóvenes, ya que esto es parte de un compromiso que debe ser transversal, y de toda la sociedad, de poder generar mejores condiciones de vida para quienes han vivido situaciones de vulneración de derechos”, recalca la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza.

y tú, ¿qué opinas?